



Se lleva a cabo en el Centro Cultural del Palacio de La Moneda.

Vial dice presente en muestra “Por la línea corre el tren” sobre los 140 años de Ferrocarriles del Estado

Hace algunas jornadas el Palacio de La Moneda, su Centro Cultural, fue el escenario de la inauguración de la muestra conmemorativa por los 140 años de ferrocarriles en Chile, realizada el pasado 14 de agosto.

La Corporación Deportiva Ferroviaria Almirante Arturo Fernández Vial es parte de la muestra con más de 20 piezas de museo, como fotografías, trofeos, camisetas, medallas. “En nuestra región, y gran parte de Chile, nues-

tra historia es la que marca el camino, somos el club social y deportivo más importante respecto al aporte identitario y patrimonial, donde todo comenzó”, comentó Cristian Navarrete, de la Corporación Vialina.

La muestra ofrece una oportunidad única para que el público explore y aprecie la historia de los ferrocarriles en Chile, a través de documentos, fotografías, artefactos y otros objetos históricos, pero además, los visitantes podrán

apreciar la copa Té Ratampuro, que por primera vez en su 115 años de historia, se exhibe en la capital del país.

“Cuando hablamos de que Vial es un patrimonio nacional, nos referimos, por ejemplo, a la Copa Té Ratampuro, que representa el primer torneo nacional de fútbol jugado en Chile, por lo cual el ferroviario Almirante Fernández Vial, es el primer campeón nacional de la historia del balompié chileno. Tenemos todo para de-

mostrarlo, documentos, equipos participantes, fotografías, y lo más importante, la copa que hoy se exhibe en el centro cultural de La Moneda”, acotó Navarrete.

La exposición estará abierta al público durante tres meses, brindando a los visitantes la oportunidad de sumergirse en la historia ferroviaria del país y comprender la influencia del ferrocarril en la cultura, la economía chilena, y el deporte de la mano del inmortal club aurinegro.